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Consejo Nacional de Higiene 

Sesiones del Consejo 

8mn6~ ])EL 3 DE ~OVIEMBRE DE lDOD 

"reside el doctor 1\lfredo Vidal y Fuente" 

Con asistencia lIe los selíoreil miemhros doctores HOlloré, Canabal, 
Crovetto y Etchepare se abrió la sesión. 

Se diú lectura del ,teta anterior y de los- aSuntos entrados. 
-Se aproh(¡ un informe de la Sección Méjico-Legal y Profe ¡onal 

tasando los honorarios de los doctores Lui~ Calzada y Carlo;¡ Muc 
Lean en so peEOS por cada uno, por Ieconocimiento médico de la in-
capaz AguEtinll Squintino. I 

-Se leyó un informe del J ef de Sanidad del L:1zareto de la l;'¡a de 
Flores recaído en Ullll solicit.ucl del jefe de la fuerza pllblicll pidien
do se le ceda UlIll cnm contigua á la cuadra ele marinería-

Se resolviú pasarla á cHtudio por dos días_ 

8Efi16~ DEL :1 DI': NOVlEUBRE JH~ lUOn 

"reSide el doctor 1\lfredo Vidal y Fuentes 

Con aRi"t.6ncia de 103 seuores miembro~ doctores Honoré, Crovet.to, 
'Canabal, Etehcpare y Oliver se ahrió la sesión. 

Se di(l leel.urll del aela lInterior y (le los !lsunto~ entrado . 
-Filé aproharlo un informo de la R ,~ccióll Mdieo L~g',d y Profesio

nal regulando 10i; honomrios del doctor Fernando G iribaldo en la 
suma de G:! pe~08 por a<li"tencia prestada á variolosos en Pando y 
Tapia. 

-Fué aceptada la propuest a formulada por el COll5ejo Departa
mental .10 Higiene de Treinta y Tres á favor de los vecinos Braulio 
Tanco (hijo.' y Rogelio Hont.ou para integrarlo, resolviéndose ele
varla á la aprobaci6n superior. 

-Se IIprobú un informe producido por el miembro doctor .Joaquín 
Canabal por reconocimiento del elllpleatlo de la OfICina de Verifica· 
ci(1ll de P esll :; y ~Iedida8 don ROlllán V ázquez, que solicita licencia 
y cuyo infol'me es favorable al interes:ldo. 
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SESIÓ:'{ DEL 16 DE NO \'IE~IBRF. DE 1909 

Preside el doctor llUredo Vidal y Fuentes 

Con asistencia de los seilores miembro5 (Ioctores Canabal, Honoré, 
Etchepare, Martirené y Oliver, se abre la sesión. 

Se dió lectura del aeta anterior} de los asuntos entrados. 
- Fué aproh:1do un informe producido por el doctor Canabal, por 

reconocimiento médico del Cami8ario del Cnnnelo, seNor Cecilia Ga-
1Ian10, qu e solicita licencia por en fermeda,l, y cuyo informe es favo
rable al interesado. 

- Re aprobó un informe de los ,¡oclore" Honoré y Canabal, recaído 
en el expediente de jubilación que tramita el Conserje de la Cámara 
de Representantes, don Anuré , Pií1ón. 

- Fué aprúbado otro informe de Ls tloctores Oliver y Canabal por 
reconocimiento del Gúardia Civil .Juan E. Agriel Benayente, que so ' 
licita cédula ele inválillo y el que es favorable nI interesado. 

- Por moción (lel ReNor Presideute y en homennje á la memoria del 
extinto doctor Serrat03a, el Consejo se puso de pie. 

SESIÓ~ DEL 23 DE ~OVIE"IBRE DE 1909 

Preside el d o ctor 1llfredo Vidal y Fuentes 

Con asistencia de los seNores miembros doctores Honoré, Cí,na
bal, CroveLto, Etchcp:lre, Martirené y Oliver, ;;e abrió In sesiólI . 

Se dió lectura (lel act.a anterior y de 106 asuntos e ntrados. 
- Se leyó un informe del InEpector de Farmacias dando cuenta de 

cómo ~e efectuan en París las ill'ipecciones de e~ tos establecimiento~. 
Se resolvió aCU,All' recibo de dicho trabajo y publicarlo en el BOLE' 

ns DEL CO~SEJO. 

-Se dió lectura tlel ilIforme del Inspector de Sanidad Terrestre, 
doctor Ernesto Fel'llández Espiro, dando cuenta de la comisión sani· 
taria l¡ue el Con ~ejo le confió en San tll Clara (le Olimar y en la villa 
de Trein ta y Tres. 1 

Se reFol vió aprobar la!) medidas ¡l!loptadas por dicho fUllcionario y 
publicar dicho informe en el B,1LETÍ:'{ DEI. COSSEJO 

-Fué aprohndo un informe previo pro!lucitlo por la Sección de Hi
giene E scolar y Hospitalnria sobre instalaci6n de una sala de prime
ros auxilios en el Departamento de Rivera. 

1. V. p:í gs. CiJ?, y si guielltes clL'l pn.>s c.'nl p 11l~nH' l'Ü del BOLETIX. 
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- Se aprobó un informe de la Sección Mérlico-Legal y Profesional 
t.asando los honorarios de los cloctore3 Darío J . Silva y Luis G. Mur
guía en pesos 80 y 50 r8spectivamente, por asistencia prestacla á sol
dados elel Regimiento 7. 0 de Caballería. 

-Se aprobó un informe del cloctor Martirené por reconocimiento 
del empleado del Departamento Nacional de Ingenieros sellor l\Iario 
H. San tos, que solicita licencia por p,n fermeclad. 

- Se resolvió pasar ti estudio un informe de la Sección nlé(lico ·Le
gal y profesional tasando los honorarios del doctor H. Lorenzo y Lo
zada por asistencia prtlstacla á la familia de Perdigón, en Cerrillos, 
Departamento de Canelones. 

- He resolvió conceder una nueva licencia por el término de un mes 
al Vacunador Oficial don Carlos Gallardo, que se encuentra enfermo. 

S E ¡r'N DEL 30 DE NOVIEMBRE DE 1900 

Preside el doctor 1\lfredo Vida,) y Fuentes 

Con a8i~tencia de los seuores miembros (loctores Honoré, Canabal, 
Crovetto, Etchepare, l\Iartirené y Oliver se abre la sesión. 

Se rlió lectura del acta anterior y de los asuntOti en trados. 
- Re dió lect.ura de ulla nota de la F'lCultad de Medicina pidiendo 

~e le proporcionen copias de los trabajos presentados por la Corpo
ración en la Exposición de Higicne de Río J Ilneiro . 

Se resolvió conte"tar que el Cons~jo pone tí disposición de la FIl_ 
cultml t.odvs los trabajos referidos, á efectu de que puerla mandar 
tomar las copias. 

- Sc di!) lectura de varia~ not.as elevadas por el Cónsul de la Re' 
pública en A sunción (landa cuenta (le la producción de caso~ ue pes
te buhónica en Villa Concepción. 

Se acorc1() acnsar recibo de (lichas comunicaciones. 
- Se resolvió poner á d ísp0sici6n de la Comisión Nacional de Ca

ridad y Rpneficencia Pública con cnráctel' de devolución los antece · 
dentes elevados por el C(lI1Rul (le la República en Mánchest.er, rela

. cion(¡dofl con la con~trucción de un ho&pi l:R l en di()ha ciudad. 
-La Sección Métlico Legal y Profesional presentó un informe re

gulando los honorarios del doctor .J uan A . Rodríguez por examen 
médico pmcticadü á la seuora El vira Caldeiro de ZalIlucoitz. 

Se re,ol vió pusarlo á estudio. 


